

決定された主な議案

館山市・南房総市 定住自立圏形成協定の締結

館山市、南房総市が協力して将来にわたって暮らし続けることのできる、魅力ある圏域を作ることを目的とした協定です。

館山市学校設置条例 の改定

館山第二中学、館山第三中学を統合し、「館山中学」として令和3年度4月1日開校します。

補整予算(合計補正額11億626万6千円)の主な内容

◆新型コロナウイルス感染症対策・・・4億6452万4千円

- 避難所での感染症予防のためのダンボール衝立、エアベッドなどの購入
- 感染予防のために、公共施設、医療、介護施設等へ衛生用品の提供（非接触体温計、マスク、防護服、消毒液など）
- キャッシュレス決済ポイント還元事業
- プレミアム商品券支援事業
- 中小企業融資事業融資枠拡大 など



中小企業融資事業 融資枠拡大

◆市街地循環バス実証運行事業・・・1288万円

◆食のまちづくり拠点整備公募要項策定事業・・・198万4千円

- 食のまちづくりの拠点施設を公設民営で行うための公募要項を策定する。

◆リノベーションまちづくり推進事業・・・990万円

- 昨年行ったリノベーションスクールに引き続き、館山駅東口周辺の再生事業を行う。

◆GIGAスクール整備事業・・・1億9097万2千円

- 1人1台の学習用パソコンと高速ネットワーク環境を整備し、オンライン授業を可能にするための環境を整備する。

◆統合中学校整備事業・・・4225万円

- 第2、第3中学統合のための、駐輪場等の整備、空調移設などの整備を行う。



館山駅東口

新型コロナ対策のほかに、館山市の新しいまちづくりを進めるための事業予算がとられています。昨年の台風、新型コロナウイルス感染症と大きな打撃を受け、新しい生活様式を始めて立ち上がろうとしている今が、大きな変化を作る時でもあります。テレワークの普及により、田舎暮らしが注目を浴びています。また、近場の旅行が見直され、首都近郊からの観光客が緊急事態宣言解除とともに押し寄せています。館山の魅力を引き出し、アピールする好機です。

おわりに



新型コロナウイルス感染症が収まりきっていない状況の中、地域外からの人の出入りは、感染拡大の危険を伴います。しっかり感染予防対策をすることが大切です。

また、今年も大きな台風が来るかもしれない、大地震も起きるかもしれないと自然災害の危険も感じています。館山市のハザードマップが改訂されました。ご家族やご近所で、防災備品や避難場所の確認をしておきましょう。